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AGROINDÚSTRIA 

Capal investirá R$ 37 milhões em 2019 

Sediada em Arapoti, na Região Centro-Oriental Paranaense, a Capal Cooperativa 
Agroindustrial alocará R$ 37 milhões na expansão de sua capacidade de recepção, secagem e 
armazenamento de grãos ao longo de 2019. No ano corrente, a entidade investiu R$ 39 milhões 
nesses processos. A cooperativa estima que seus associados tenham semeado, na safra 2018-
2019, área 10% superior à do período anterior. 

Aproximadamente 65% do faturamento da Capal advém da produção de grãos. Ela investe 
também na pecuária e fabricação de laticínios, em associações com Castrolanda e Frísia. Há três 
anos, as três cooperativas inauguraram abatedouro de suínos, resultado de investimento de R$ 
250 milhões. Os resultados ruins da suinocultura em 2018, provocados pelo embargo russo e 
estagnação do mercado doméstico, deprimiram sua rentabilidade. Dessa forma, ainda que a 
projeção de faturamento anual aponte elevação de 20% sobre o valor registrado em 2017, a 
Capal não espera variação nas sobras, equivalentes a R$ 40 milhões. 

MENDES, Luiz Henrique. Ampla oferta de suínos prejudica os negócios da paranaense Capal. Valor 
Econômico, São Paulo, 21 nov. 2018. Empresas, p.B10. 

Cooperativas investem em fabricação de leite em pó e geração de 
energia elétrica 

A associação das cooperativas Capal, Castrolanda e Frísia aportará R$ 115 milhões na 
construção de indústria de leite em pó em Castro, na Região Centro-Oriental Paranaense. A 
planta localizar-se-á ao lado da unidade de beneficiamento de leite operada pelas três 
entidades e terá capacidade de processar, diariamente, 500 mil litros de leite. A maior parte 
da produção será destinada a fábricas de alimentos, mas parte será distribuída no atacado e 
no varejo. 

As três cooperativas investirão, ainda, R$ 10 milhões em usina de energia gerada a 
partir de biogás. Essa planta utilizará dejetos de bovinos e suínos criados por cooperados. 
Inicialmente, a unidade dedicar-se-á exclusivamente à geração de energia elétrica, mas terá 
a capacidade de produzir biometano e fertilizante. A energia será destinada, prioritariamente, 
à indústria de laticínios e ao abatedouro de suínos operados pelo grupo. 

DAL MOLIN, Giorgio. Um ano após lançamento, marca paranaense investe R$ 125 milhões em novos 
negócios no estado. Gazeta do Povo, Curitiba, 27 nov. 2018. Curitiba. Disponível em: 
<https://www.gazetadopovo.com.br/agronegocio/um-ano-apos-lancamento-marca-paranaense-investe-r-
125-milhoes-em-novos-negocios-no-estado-cwin6d067ncapkpbisoymzppt/>. Acesso em: 02 dez. 2018. 

INDÚSTRIA 

Grupo Boticário planeja investimentos de R$ 300 milhões em 2019 

Controlador de diversas marcas de perfumaria e cosméticos, o Grupo Boticário planeja 
investir, em 2019, aproximadamente R$ 300 milhões em incrementos produtivos e logísticos. 
Montante semelhante foi alocado em 2018. Prevê-se que o faturamento cresça 7% neste ano. 

 Sediado em São José dos Pinhais, na Região Metropolitana de Curitiba, o grupo 
perscruta fabricantes de produtos capilares para eventual aquisição. No ano corrente, 
adquiriu a Vult, produtora de cosméticos. Planeja-se a abertura de 40 lojas, de quatro 
diferentes bandeiras controladas, ao longo de 2019. Foram inaugurados 62 estabelecimentos 
em 2018. Dentre os vários nichos em que atua, a companhia estima que as vendas diretas 
apresentarão os melhores retornos no próximo ano. 

MELO, Alexandre. Boticário prevê crescer 7% e estuda aquisição. Valor Econômico, São Paulo, 7 dez. 
2018. Empresas, p.B9. 
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SERVIÇOS 

Pão de Açúcar adquire James Delivery 

O serviço de entregas tratadas por aplicativo James Delivery, sediado em Curitiba, foi 
adquirido pelo Grupo Pão de Açúcar (GPA), por montante não divulgado. A empresa de 
entregas opera em Curitiba e Balneário Camboriú (SC) e, por ora, manterá sua gestão 
independente. Os serviços prestados a supermercados serão limitados às bandeiras do 
GPA, mas aqueles realizados a farmácias e restaurantes continuarão a ser efetuados nos 
moldes atuais. O GPA planeja expandir a área de atuação do James Delivery em 2019. 

SOUSA, Dayanne. GPA adquire app paranaense de entregas. O Estado de S. Paulo, 11 dez. 2018. 
Economia, p.B8. 
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